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Campos do Jordão adia Festival de Inverno e
flexibiliza ¡ ncionamento de bares e restaurantes

A Prefeitura de Campos do Jordão, em conjunto com a Secretaria de Cultura e Economia 
Criativa do Estado de São Paulo, anunciou o adiamento do Festival de Inverno pela 
terceira vez. Inicialmente programado para 2020, será realizado de 3 de julho até o 
dia 1º de agosto. A princípio, o evento terá apresentações presenciais, com capacidade 
reduzida em ® nção dos protocolos de segurança sanitária, e online, através dos canais 
do festival e na plataforma Cultura em Casa. A prefeitura anunciou também a flexibili-
zação do ® ncionamento de bares e restaurantes durante a semana, visando adaptar 
os horários nos dias de menor movimento.  O atendimento presencial ao público em 
bares, restaurantes e similares, continua das 6h às 18h nas sextas e sábados, quando 
a cidade recebe um fluxo maior de turistas. Já de domingo à quinta-feira, os estabeleci-
mentos poderão � car abertos das 6h às 20h. g

Tremembé quer criar “Maratona da Fé” entre 
Basílica do Bom Jesus e Santuário de Aparecida
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Governador Doria anuncia AME em Taubaté

As servidoras públicas de São José dos Campos passarão a trabalhar de maneira remota 
após uma decisão do TRT (Tribunal Regional do Trabalho). O presidente da República, Jair 
Bolsonaro (sem partido), aprovou no último dia 13 de maio um projeto de lei que garante 
regime de trabalho remoto para as trabalhadoras grávidas durante a pandemia da Covid-19. 
O Sindserv-SJC (Sindicado dos Trabalhadores no Serviço Público Municipal de São José dos 
Campos) entrou com uma ação coletiva requerendo a concessão de liminar para que o Mu-
nicípio afastasse as gestantes do trabalho presencial imediatamente, sejam elas servidoras 
públicas, empregadas públicas, estagiárias ou contratadas a prazo determinado, sem prejuí-
zo da remuneração, ficando à disposição para trabalharem de forma remota enquanto durar 
a pandemia, com base na Lei Federal n. 14151/2021. A Prefeitura de São José dos Campos 
informou em nota que irá acatar a decisão. g

Servidoras públicas gestantes serão
colocadas em trabalho remoto em São José

Aconteceu&
O governador de São Paulo João Doria (PSDB) anunciou, no dia 18 de junho, em visita a 
Taubaté, o processo de abertura para o ® ncionamento do novo AME (Ambulatório Médico 
de Especialidades) da cidade. Doria aproveitou a ocasião do anúncio para enfatizar o pedido 
feito pelo deputado estadual Padre Afonso Lobato (PV), que enumerou o AME de Taubaté 
como uma de suas prioridades de mandato parlamentar. “Iremos fazer a AME que foi solici-
tada aqui. Autorizo. É, de fato, uma necessidade real. As pessoas precisam do atendimento 
à saúde. Vamos fazer, padre. O padre havia pedido anteriormente e nós iremos fazer”, disse 
o governador.  A agilização do processo se deu por conta do encaminhamento de emenda 
parlamentar no valor R$ 430 mil reais, de autoria do deputado Padre Afonso, paga no dia da 
visita do governador, que possibilitará a aquisição pela Prefeitura de Taubaté dos equipa-
mentos de refrigeração faltantes para conclusão da obra pela prefeitura. g

O prefeito de Tremembé, Clemente (PSDB), apresentou projeto para a criação de uma marato-
na entre a Basílica do Bom Jesus e o Santuário Nacional de Nossa Senhora Aparecida. No dia 
18 de junho, o projeto foi entregue ao secretário executivo do Governo de São Paulo, Marco 
Aurélio "Chuí", ex-jogador de basquete, com passagens pela seleção brasileira. De acordo 
com o prefeito, o projeto foi idealizado por Emerson Iserbem, ex-maratonista e campeão da 
São Silvestre. Clemente conta que Iserbem o procurou depois que a cidade foi incluída na 
Associação da Região Turística da Fé. “Fiquei surpreso quando houve interesse de um ex-ma-
ratonista. Já existe uma corrida informal daqui até Aparecida. Como fomos inseridos na Rota 
da Fé, ele [Emerson Iserbem] decidiu pro� ssionalizar o trajeto”, disse o prefeito. A iniciativa 
visa o aquecimento do turismo no município e na RMVale. g


